



Ratusan Anggota TNI/Polri Berhasil Mengamankan Kampanye Capres Prabowo Subianto di Subang: Berita Terbaru!

Description

Kegiatan pengamanan kampanye Capres nomor urut 02 telah berlangsung aman di Lapangan Sepak Bola Desa Rawalele Kecamatan Dawuan Kabupaten Subang pada Sabtu, 27 Januari 2024. Pada kesempatan tersebut, sebanyak 363 personil yang terdiri dari berbagai pihak, termasuk Polres Subang, Brimob Polda Jabar, Kodim 0605 Subang, dan Sat Pol PP, terlibat dalam pengamanan tersebut. Selain itu, kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai tamu undangan penting, termasuk Letnan Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto Djojohadikusumo sebagai Capres 02, dan sejumlah tokoh lainnya.

Rangkaian acara kampanye tersebut diawali dengan persiapan, dilanjutkan dengan sarapan dan orasi oleh koalisi parpol, serta penyambutan dengan sisingaan. Acara juga dimeriahkan dengan lagu-lagu patriotik dan orasi dari berbagai tokoh, sehingga jumlah massa yang hadir mencapai sekitar 10.000 orang. Acara berjalan dengan lancar dan aman hingga pukul 12.00 WIB.

Kegiatan pengamanan ini dilakukan oleh berbagai pihak yang terlibat, seperti Polres Subang, dan Brimob Polda Jabar, serta tamu undangan yang hadir, termasuk Capres Prabowo Subianto. Sebanyak 363 personil terlibat dalam kegiatan tersebut, yang diawali dengan persiapan pada pukul 06.00 hingga 07.30 WIB dan berakhir dengan acara Ngaliwet bersama 1000 orang pada pukul 09.45 hingga 12.00 WIB.

Acara dihadiri oleh tokoh penting, seperti Letnan Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto Djojohadikusumo, Maruarar Sirait, S.I.P dari TKN Gemoy, Dr. H. Mochamad Ridwan Kamil, S.T., M.U.D., serta tokoh lainnya. Proses pengamanan tersebut dipimpin oleh Karo Ops Polda Jabar, Kombes. Pol. Budi Wasono, M.H., bersama Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., dan Dandim 0605 Subang, Letkol Inf. Bambang Radtya, M.Han.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman dan kondusif hingga pukul 12.00 WIB, diiringi dengan senam sehat bersama, bazar UMKM, dan deklarasi Sahabat Bang Ara Kabupaten Subang, serta dihadiri oleh Capres Nomor Urut 2 Sdr. H. Prabowo Subianto. Acara tersebut menunjukkan dukungan yang besar terhadap kampanye Capres nomor urut 02 di Kabupaten Subang.

Ringkasan

Berita ini merupakan laporan tentang kegiatan pengamanan kampanye Capres nomor urut 02 yang dihadiri langsung oleh Capres Prabowo Subianto pagi tadi, Sabtu, 27 Januari 2024 di Lapangan Sepak Bola Desa Rawalele Kecamatan Dawuan Kabupaten Subang. Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Karo Ops Polda Jabar, Kombes. Pol. Budi Wasono, M.H., didampingi oleh Kapolres Subang, AKBP Arie Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., bersama Dandim 0605 Subang, Waka Polres Subang, Wadanyon B Pelopor Brimob Polda Jabar, Kabag Ops Polres Subang, PJU dan Perwira Polres Subang, serta sejumlah Personel Polres Subang, dengan jumlah total sebanyak 363 personil. Acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tamu undangan dan berjalan dengan aman dan kondusif.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark